

Valencia, Alicante y Murcia

Tiempo sugerido:

5 días

Distancia:

995 km



MURCIA

Salida via **Albacete** a través de la región de La Mancha para llegar a la ciudad de Murcia. Llegada a esta animada ciudad con su Universidad. La base económica de Murcia es su huerta (frutales, agrios, pimentón). Murcia fue fundada por los musulmanes en el año 825. El centro de la ciudad moderna es la Glorieta, una plaza del siglo XVIII, la peatonal calle de la Trajería que une la catedral con el antiguo mercado, en ella se encuentra el casino fundado en 1874. Se accede al interior por un patio de estilo árabe que imita a los aposentos reales de la Alhambra.

En sus alrededores podemos visitar **La Manga del Mar Menor** con su estrecha franja de tierra que la separa del Mediterráneo. Desde la localidad de Santiago de la Ribera se puede tomar un transbordador hacia dos de las cinco islas del **Mar Menor**, la más grande de las cuales se llama justamente isla Mayor. También cercana se encuentra la ciudad de **Cartagena** donde podemos admirar en el Paseo Marítimo el prototipo del submarino diseñado por Isaac Peral en 1888, también se pueden visitar su muralla romana y muralla bizantina.

ALICANTE

Continuación de nuestro recorrido por las provincias valencianas para llegar a

Alicante. Puerto comercial construido en torno a una bahía fue fundado por los romanos en el año 200 antes de Cristo a unos 3 km de su emplazamiento actual.

Para visitar destacan el Castillo de Santa Bárbara, la Explanada de España (famoso paseo marítimo bordeado de palmeras), Ayuntamiento, Casa de la Asegurada del siglo XVII, situada en la Plaza de Santa María, es uno de los rincones más bellos de la ciudad.

En sus alrededores podemos visitar **Orihuela** con su catedral gótica, **Torre Vieja** famosa por su festival de Habaneras, **Benidorm**, ciudad típicamente europea con sus grandes bloques de apartamentos, es la ciudad con mayor vida nocturna de toda la región, **Peñón de Ifach** que con su altura de 332 m es una de las estampas más espectaculares de la Costa Blanca, **Alcoi**, conocida sobre todo por las batallas de moros y cristianos y por sus famosos turrónes.

VALENCIA

Salida por la Autopista del Mediterráneo para llegar a Valencia. Es la tercera ciudad de España en importancia y se asienta en medio de una fértil huerta y es una de las regiones con mayor densidad de cultivos de Europa. De templa-

do clima, Valencia cuenta con una animada vida nocturna.

Casi todos los monumentos se encuentran cerca de la triangular plaza del Ayuntamiento y los tres más notables son el Palau de la Generalitat, la Basílica de la Virgen de los Desamparados y la Catedral, construida originalmente en 1262.

Es también digno de destacar La Lonja, elegante edificio de estilo gótico erigido entre 1482 y 1498, el cual se destina hoy a conciertos y exposiciones. Los muros externos están coronados por gárgolas con representaciones de figuras grotescas. El Mercado Central, enorme edificio "art nouveau" de hierro, cristal y azulejos, con sus veletas en forma de loro y pez espada, es uno de los mercados mayores y más sugestivos de Europa. Todas las mañanas más de mil puestos se colman de marisco, verduras, frutas, especias y hierbas. Destacan también el Museo Nacional de Cerámica y el Colegio del Patriarca.

En sus alrededores se puede visitar **La Albufera**, un lago de agua dulce situado al sur de Valencia. Es una de las principales reservas de aves del Levante Español; lo separa del mar una boscosa franja de arena (La Dehesa) y los arrozales que lo bordean producen una tercera parte del arroz español.